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ATA DA 13.ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1.º PERIODO LEGISLATIVO DA CAMARA
MUNICIPAL DE GARANHUNS, REALIZADA EM 05 DE MAIO DE 2021.

Aos cinco (05) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte um (2021), às 10 horas e30 minutos, em sua sede própria, localizada na Rua Joaquim Távora, 305, nesta Cidadede Garanhuns, do Estado de Pernambuco, realizou-se a décima terceira (13.ª) Reuniãodo 1 .º (primeiro) Periodo Legislativo do corrente ano da Câmara Municipal de Garanhuns,realizada em 05 de maio de 2021. sob a Presidência do Vereador Senivaldo RodriguesAlbino, secretariado pelo Vereador Alcindo de Melo Correia e pela Vereadora DarlianeMendes Rodrigues Lira, que atuaram como 1.º e 2ª Secretários, respectivamente.Compareceram os seguintes Vereadores: Senivaldo Rodrigues Albino, Darliane Mendes
Rodrigues Lira, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Erivan Pereira
Pita, Gerson José de Carvalho Souza Filho, Matheus Santos Martins de Araújo, DamásioCardoso de Farias, Luzia Cordeiro da Silva, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Thiago PaesEspíndola, Maria Nelma Carvalho da Costa, Fany Lilian Marcos Bernal, Bruno LuizTaveira Cavalcante, Magda Alves de Melo, Alcindo de Melo Correia e Bruno RafaelFerreira dos Santos. Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou a presenteReunião aberta em nome de Deus, convidou todos para ouvirem de pé trecho do Hino deGaranhuns. Em seguida, convidou a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva para fazer aleitura de um trecho da Bíblia Sagrada, que foi assistida por todos os presentes em pé, eo Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, para fazer a leitura de um trecho da
Constituição Brasileira. Prosseguindo, o Senhor Presidente passou a palavra à SegundaSecretária, para a leitura da Ata da Reunião anterior. Foi aprovada, por unanimidade, peloPlenário, a Ata da 12.ª Reunião Ordinária do Primeiro Período Legislativo de 2021.EXPEDIENTE: Prosseguindo, o Senhor Presidente passou a palavra ao PrimeiroSecretário para a leitura do Expediente. Constou do Expediente: Ofício nº 0258/2021 , daPrefeitura Municipal de Garanhuns, que esclarece acerca da publicação das LeisOrdinárias Municipais n.º 4.757/2021, 4.758/2021 e 4759/2021, objeto de aposição deVeto Parcial pelo Poder Executivo Municipal; Ofício nº 0089/2021, da Secretaria de
Planejamento e Gestão (SEPLAG), em resposta aos ofícios n.ºs 111 e 115/2021, datadosde 15 de abril do ano em curso, onde informa que dará conhecimento do inteiro teor dosoficios antes citados, aos órgãos de análise e feitio de projetos; Ofício nº 090/2021, daSecretaria de Planejamento e Gestão (SEPLAG), em atenção ao Ofício nº 117/2021,onde informa que determinará ao setor de engenharia desta SEPLAG. os estudosnecessários para a concretização dos projetos de acessibilidade requeridos; Ofício nº292/2021, da Secretaria de Educação (SEDUC), em resposta ao Requerimento n.º
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004/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que requer ao Sr.Sivaldo Rodrigues Albino, Prefeito de Garanhuns, e a Sra. Wilza Vitorino, Secretária deEducação, a realização de um estudo que vise à Implantação de um SistemaInformatizado para Educação, neste Município; Pareceres n.ºs 041, 042 e 043/2021, daComissão de Legislação, Justiça, e Redação de Leis, favoráVeis aos Projetos de Lei nº063 e 064/2021 e ao Projeto de Resolução nº 032/2021, respectivamente; ParecerConjunto nº 036/2021, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação de Leis; e deSaúde e Assistência Social, favorável ao Projeto de Resolução nº 065/2021; PareceresConjuntos n.ºs 037 e 038/2021, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação de Leis; ede Educação, Cultura, Esportes e Turismo, favoráveis aos Projetos de Resolução n.ºs 031e 033/2021. Continuando, o Senhor Presidente franqueou a palavra para os Vereadoresapresentarem seus Projetos. A Vereadora Luzia Cordeiro da Silva apresentou osseguintes: Projeto de Lei nº 070/2021, de sua autoria, que denomina de Rua AntônioVeríssimo César, um logradouro localizado no Loteamento Serra Branca II, na sede desteMunicípio e da' outras providências; Projeto de Lei nº 071/2021. de sua autoria, quedenomina de Rua José Neves de Souza, um logradouro localizado no Loteamento SerraBranca II, na sede deste Município e dá outras providências. O Vereador DamásioCardoso de Farias apresentou o seguinte: Requerimento nº 225/2021, de sua autoria,que requer Voto de Profundo Pesar pelo falecimento do Pr. Jadiel Davi da Rocha,ocorrido no último dia 04/05/2021, em Garanhuns. O Vereador José Juca de Melo Filho(Juca Viana) apresentou o seguinte: Projeto de Lei nº 069/2021, de sua autoria, quedispõe sobre a inclusão das pessoas com deficiência permanente como grupo prioritáriono plano de vacinação contra a COVlD-19 no Município de Garanhuns, e dá outrasprovidências. A Vereadora Magda Alves de Melo apresentou o seguinte: Projeto deResolução nº 034/2021, de sua autoria, que concede a Medalha Dr. Pedro de AssisLourenço Gomes a V.Ex.ª Dr.ª Marinalva Severina de Almeida (Dr.ª Marinalva). AVereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira apresentou os seguintes: Projeto de Lei nº072/2021, de sua autoria, que denomina de Rua Dercy Gonçalves, um logradourolocalizado no Bairro do Magano, na sede deste Município e dá outras providências:Projeto de Lei nº 073/2021, de sua autoria. que denomina de Rua Hebe Camargo, umlogradouro localizado no Bairro do Magano, na sede deste Município e dá outrasprovidências. O Vereador Matheus Santos Martins de Araújo apresentou o seguinte:Projeto de Lei nº 068/2021, de sua autoria, que inclui os Oficiais de Justiça como grupoprioritário de vacinação da COVID-19 deste Município. A Vereadora Fany Lilian MarcosBernal (Fany das Manas) apresentou o seguinte: Projeto de Lei nº 074/2021, de suaautoria, que institui a política municipal de desenvolvimento do turismo sustentável rural,ecoturismo e agroecoturismo, no Município de Garanhuns/PE, e dá outras providências. OVereador Erivan Pereira Pita apresentou o seguinte: Moção de Apoio ao Projeto de LeiComplementar n.º 53/2021, em tramitação no Senado Federal, que proíbe o aumento dospreços dos alimentos que compõem a cesta básica, enquanto durar a pandemia.O Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos apresentou os seguintes: Projeto de Lei n.”066/2021, de sua autoria, que institui a Semana Municipal de Controle a Leishmaniose edá outras providências; Projeto de Lei n.º 067/2021, de sua autoria, que institui e inclui noCalendário Oficial do Município de Garanhuns, o dia Municipal do Protetor de Animais.Por conseguinte, não havendo projeto mais a ser apresentado. o Senhor Presidente
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deferiu os Requerimentos apresentados e encaminhou os Projetos lidos para suas
devidas Comissões. Demandou Questão de Ordem o Vereador Damásio Cardoso de
Farias, que solicitou "pedido de vista" aos Projetos de Lei nº 034/2021, que inclui os
bancários e funcionários terceirizados das agências bancárias no grupo prioritário para
vacinação contra a Covid-19 no Município de Garanhuns e dá outras providências; Projeto
de Lei n.º 038/2021, que inclui os profissionais que trabalham nas redes de mercado,
supermercado e atacadista alimentício, na prioridade para a segunda fase da vacinação
contra a Covid-19 no Município de Garanhuns e dá outras providências; Projeto de Lei nº
040/2021 , que institui os profissionais que trabalham no serviço de transporte público, na
prioridade para a segunda fase da vacinação contra Covid-19 no Municipio de Garanhuns
e dá outras providências, todos de autoria do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos.
Solicitação deferida pela Mesa Diretora. Demandou Questão de Ordem a Vereadora Luzia
Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que solicitou a retirada da pauta a Proposta de
Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 001/2021, Altera o Art. 98 da Lei Orgânica do
Município de Garanhuns, tornando obrigatória a execução da programação orçamentária
especifica, instituindo o "Orçamento Impositivo" no Município de Garanhuns. Solicitação
deferida pela Mesa Diretora. ORDEM DO DIA: Prosseguindo, o Senhor Presidente
colocou os seguintes Projetos em Votação: Projeto de Lei nº 057/2021, do Vereador
Erivan Pereira Pita, que institui o Dia Municipal em Memória e Respeito às vítimas da
Covid-19 no Município de Garanhuns, em 07 de abril, e dá outras providências. Sem
discussão. Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
057/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 058/2021, do Vereador
Damásio Cardoso de Farias, que institui a Semana Municipal de apoio ao Emprego e
Geração de Trabalho e Renda no Calendário Oficial do município de Garanhuns, a ser
vivenciada na primeira semana do mês de maio, e dá outras providências. Sem
discussão. Em 2ª Votação. com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
058/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 060/2021, do Vereador Erivan
Pereira Pita, que denomina de Escola Municipal Professor Nicodemos Welinton Ramos a
escola a ser construída no Conjunto HabitacionalViana & Moura — São Vicente, no Bairro
Dom Hélder Câmara e dá outras providências. Sem discussão. Em 2ª Votação, com
Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 060/2021 foi aprovado por unanimidade.
Projeto de Lei nº 063/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que
denomina de Avenida Vereador Pedro Rodrigues de Souza (Pedro Pesão), um logradouro
localizado no Loteamento Santa Tereza, Bairro Severiano de Moraes Filho, na sede deste
município e dá outras providênCias. Em discussão: Com a palavra o Vereador José Juca
de Melo Filho (Juca Viana), onde disse ser justa esta homenagem, pois é uma forma de
reconhecimento pelo trabalho realizado do Senhor Pedro Rodrigues em nosso Município.
Por fim, pediu o apoio de todos os Vereadores neste Projeto. Com a palavra o Vereador
Alcindo de Melo Correia, que parabenizou esta iniciativa e que subscreve este
Requerimento. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
063/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei'n.º 064/2021, do Vereador José
Juca de Melo (Juca Viana), que denomina de Rua José Luiz Fitipaldi Gomes, um
logradouro localizado no Conjunto Antônio Cordeiro, Bairro Dom Hélder Câmara. na sede
deste Município e dá outras providências. Em discussão: Com a palavra o Vereador José
Juca de Melo Filho (Juca Viana), onde informou que o Senhor José Fitipaldi foi funcionário
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da Rádio Jornal por vários anos. Contribuindo com o desenvolvimento de nossa região.Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei n.º064/2021 foiaprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 065/2021, da Vereadora Fany Lilian MarcosBernal (Fany das Manas), que dispõe sobre a autorização para a campanha “AbrilLaranja" no Município de Garanhuns e dá outras providências. Em discussão: Com apalavra a autora do Projeto, Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas),onde informou que o objetivo deste Projeto é cuidar dos animais abandonados, por issopede o apoio de todos os Vereadores e Vereadoras. Em 1ª Votação, com Quórum deMaioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 065/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto deResolução nº 031/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que concedea Medalha Laércio Peixoto de Melo (Mérito Esportivo) ao Senhor Alexsandro de SouzaSilva. Em discussão: Com a palavra o autor do Projeto, Vereador José Juca de Melo Filho(Juca Viana), onde informou que o SenhorAlexsandro Silva eleva o nome da Cidade deGaranhuns cada vez mais, com seus títulos através do esporte amador. Em VotaçãoÚnica, Aberta e Nominal, o Senhor Presidente solicitou a Segunda Secretária quepassasse a fazer a chamada dos Vereadores para apresentarem seus Votos na seguinteordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, BrunoRafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias,Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bernal, Gerson José de Carvalho Souza Filho,José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, MagdaAlves de Melo, Maria Nelma Carvalho da Costa, Matheus Santos Martins de Araújo,Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes Espíndola e Darliane Mendes Rodrigues Lira.Pelo placar de 17 (dezessete) votos favoráveis, o Projeto de Resolução nº 031/2021 foiaprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº 032/2021, do Vereador José Jucade Melo Filho (Juca Viana), que concede o Título de Cidadã Honorária de Garanhuns àSenhora Adelina Maria Salles Bizarro. Em discussão: Com a palavra o autor do Projeto,Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), onde disse que é com alegria queapresenta este título, pois são enormes os serviços prestados pela homenageada. EmVotação Única, Aberta e Nominal, o Senhor Presidente solicitou a Segunda Secretáriaque passasse a fazer a chamada dos Vereadores para apresentarem seus Votos naseguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz TaveiraCavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, DamásioCardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bernal, Gerson José deCarvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, LuziaCordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, Maria Nelma Carvalho da Costa, MatheusSantos Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes Espíndola e DarlianeMendes Rodrigues Lira. Pelo placar de 17 (dezessete) votos favoráveis, o Projeto deResolução nº 032/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº033/2021, do Vereador Alcindo de Melo Correia, que concede a Medalha MonsenhorAdelmar da Mota Valença (Mérito Cultural) ao Sr. José Elvis da Silva Alves. Emdiscussão: Com a palavra o Vereador Alcindo de Melo Correia, onde disse que estehomenageado eleva ainda mais a Cidade de Garanhuns, através da cultura. Por isso,pede o apoio de todos nesse projeto. Em Votação Unica, Aberta e Nominal, o SenhºrPresidente solicitou a Segunda Secretária que passasse a fazer a chamada dosVereadores para apresentarem seus Votos na seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo
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de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos,Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, FanyLilian Marcos Bernal, Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho,Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, MariaNelma Carvalho da Costa, Matheus Santos Martins de Araújo, Senivaldo RodriguesAlbino, Thiago Paes Espindola e Darliane Mendes Rodrigues Lira. Pelo placar de 17(dezessete) votos favoráveis, o Projeto de Resolução nº 033/2021 foi aprovado porunanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente propôs a leitura dos Requerimentos embloco, colocada em Votação, foi aprovada por unanimidade a Proposta. Em seguida, o 1”Secretário, fez a leitura dos seguintes Requerimentos: Requerimento nº 207/2021, doVereador Thiago Paes Espíndola, que requer ao Poder Executivo Municipal, osaneamento básico e a pavimentação em pedra rústica e/ou asfáltica para a Rua AntônioVaz da Costa, no Bairro Dom HélderICâmara (COHAB III); Requerimento nº 208/2021, daVereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que requer a Secretaria de DesenvolvimentoAgrário em caráter de urgência o aumento do repasse para o Sindicato dos TrabalhadoresRurais de Garanhuns no quantitativo de grãos (feijão, milho e sorgo) para o plantio dosagricultores familiares deste município; Requerimento nº 209/2021, do Vereador BrunoLuiz Taveira Cavalcante, que requer ao Poder Executivo Municipal. através da Secretaria
competente, que seja feito uma análise para implantação de uma Creche no Distrito deMiracica; Requerimento n.º 210/2021, do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, querequer ao Poder Executivo Municipal a aquisição de colete balístico para os profissionaisque compõe a Guarda Municipal de Garanhuns; Requerimento nº 211/2021, do VereadorAlcindo de Melo Correia, que requer ao Chefe do Poder Executivo, através da Secretariade Saúde realize estudos no sentido de implantar um laboratório Municipal de AnálisesClínicas; Requerimento nº 212/2021 , do Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho,que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, que junto a Secretaria Municipal deEducação, estude a possibilidade de incluir Educação Financeira na grade curricular dasEscolas deste Município; Requerimento nº 213/2021, do Vereador Senivaldo RodriguesAlbino (Johny Albino), que requer ao Secretário de Trabalho, Emprego e Qualificação doEstado de Pernambuco, ao Secretário de Desenvolvimento Econômico do Estado dePernambuco, e ao Prefeito de Garanhuns, que ofertem cursos qualificatórios para apopulação de Garanhuns, visando a qualificação dos mesmos para ocuparem as futurasvagas de emprego ofertadas pela Masterboi, situada em Canhotinho/PE; Requerimentonº 214/2021, da Vereadora Magda Alves de Melo, que requer ao Prefeito de SivaldoAlbino, que contrate emergencialmente Empresas de Engenharia e mais ServidoresMunicipais para realizar reparos, obras e ações em diversos pontos do Município queforam atingidos pela ação das chuvas; Requerimento nº 215/2021, do Vereador JoséJuca de Melo Filho (Juca Viana), que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, queenvie a esta Casa um Projeto de Lei regulamentando o porte de arma de fogo em serviçopara os Guardas Municipais, deste Município; Requerimento nº 216/2021, da VereadoraFany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), que requer a Prefeitura Municipal deGaranhuns/PE-Prefeito Sivaldo Albino, de Secretaria de Turismo (Secretário GivaldoCalado), o lançamento de um aplicativo que incentive o Turismo neste Município;Requerimento nº 217/2021, do Vereador Erivan Pereira Pita, que requer ao GovernoMunicipal a criação e implantação de uma feira livre permanente e semanal na
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Comunidade do Conjunto Residencial Viana & Moura no Bairro Dom Hélder Câmaraneste município; Requerimento n.º 218/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luziada Saúde), que requer ao Poder ExecutivoMunicipal, através da Secretaria competente, aimplantação de uma Academia da Cidade (Saúde), no Bairro Manoel Chéu, nesteMunicípio; Requerimento nº 219/2021, da Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira
(Darliane de Natalício), que requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria
competente, que seja realizada uma reforma e revitalização na Praça conhecida comoLulão, no Bairro Dom Hélder Câmara na Comunidade da COHAB lll; Requerimento nº220/2021, do Vereador Damásio Cardoso de Farias, que requer ao Poder Executivo
Municipal, através da Secretaria competente, que seja feita a pavimentação asfáltica, comdrenagem das águas servidas da Rua Antônio Paulo de Miranda, no Bairro Santo Antônio;Requerimento nº 221/2021, do Vereador Damásio Cardoso de Farias, que requer aoPoder Executivo Municipal, através da Secretaria competente, a urbanização da rotatória
que liga a BR 424 aos Bairros da Boa Vista e Francisco Simão dos Santos Figueira, nesteMunicípio; Requerimento nº 222/2021, do Vereador Matheus Santos Martins de Araújo,que requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente, que sejaefetuado a cobertura das quadras esportivas do Parque Euclides Dourado, nesteMunicípio; Requerimento nº 223/2021, do Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, querequer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Prefeito Sivaldo Albino, que repasse oterreno anteriormente doado para a Igreja Comunidade Evangélica Kerigma, Lei nº 2.903
para o Ministério Batista Ebenézer e Requerimento nº 224/2021, do Vereador CláudioUmberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que requer ao Chefe do Poder Executivo, quepor meio da pasta competente, realize estudo visando contemplar o Loteamento Ex-
prefeito Zi Ferreira, o Lulão, nesta cidade com a operação “Carga Total". Em discussão osRequerimentos: Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra o Vereador LuizRoldão Sobrinho Segundo, onde informou que no dia 14 de dezembro de 1998, atravésde Lei MUnicipaI, foi feita a doação de um terreno para a Igreja Comunidade EvangélicaKerigma, e que, atualmente, está em desuso. Por isso, solicita a transferência desteterreno para o Ministério Batista Ebenézer. Para finalizar seu discurso, solicitou o apoio detodos os Vereadores e Vereadoras neste Requerimento. Com a palavra o Vereador JoséJuca de Melo Filho (Juca Viana), onde informou ser favorável ao porte de armas por parteda Guarda Municipal, pois não é possível combater a violência usando apenascassetetes. Com a palavra o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, onde informou
que conseguiu uma Emenda Parlamentar (no valor de R$ 300.000,00), através doDeputado Federal Luciano Bivar, antes mesmo de ser Vereador, para que a Guarda
Municipal usasse colete balístico. Mas informou que teve problemas com essa verbadevido a problemas burocráticos. Para concluir seu discurso, disse ser favorável ao portede arma de fogo por parte da Guarda Municipal. Com a palavra a Vereadora Fany LilianMarcos Bernal (Fany das Manas), que registrou sua indignação quanto aos Projetosapresentados no sentido de armar a Guarda Civil de Garanhuns, pois as Guardas
Municipais não têm função de polícia. Requereu um Aparte o Vereador Bruno RafaelFerreira dos Santos, onde informou que a Lei Federal 13.022, votada na gestão da Ex-Presidenta Dilma Rousseff, possilbita as Guardas Municipais a atuarem como policia.Requereu um Aparte o Vereador Damásio Cardos de Farias, onde informou que éfavorável a Guarda Municipal armada, pois não é possivel se fazer o policiamento
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ostensivo sem uma Guarda armada. Disse, ainda, que a maioria dos integrantes daGuarda Municipal de Garanhuns está preparada para usar armas de fogo. Solicitou umAparte o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que disse ser favorável aoarmamento da Guarda Civil de Garanhuns. Disse que apresentou um Requerimento nestesentido, para que o Poder Executivo Municipal apresente um Projeto de Lei visando oarmamento desta Guarda. Prosseguindo, a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fanydas Manas) agradeceu as palavras de seus pares, mas que discorda de armar a GuardaMunicipal, pois não vai resolver a situação da violência em nosso Município. Passou afazer uso da palavra o Vereador Erivan Pereira Pita, que solicita a implantação de umafeira livre permanente no Conjunto Residencial Viana & Moura, pois facilitará a vidadaqueles moradores, além de gerar emprego e renda para os produtores rurais ecomerciantes locais. Com a palavra o Senhor Presidente, que determinou 01 (um) minutode silêncio, pelo falecimento do Senhor Rodrigo Freitas (Professor da AESGA).Aproveitou o ensejo apresentou o Requerimento nº 226/2021, de sua autoria, que requerVoto de Pesar pelo falecimento do Sr. Rodrigo de Freitas de .Santana, Professor eCoordenador do Curso de Direito da AESGA. Com a palavra a Vereadora Magda Alves deMelo, que pede, urgentemente, a contratação de forma emergencial de empresa deengenharia e de operários para que 'possam agilizar a recuperação das ruas, bueiros,pontes, sistemas de esgotos e estradas rurais. Com a palavra a Vereadora Luzia Cordeiroda Silva (Luzia da Saúde) que, através de seu Requerimento pede a construção de umaAcademia de Lazer, pois aquela comunidade é multo carente. Com a palavra a VereadoraMaria Nelma Carvalho da Costa, onde através de seu Requerimento pede a SecretariaEstadual de Desenvolvimento Agrário o aumento de grãos- para o Sindicato dosTrabalhadores Rurais de Garanhuns, pois a demanda é muito grande. Lembrou, ainda,que é preciso também arar as terras e limpar os açudes localizados nas terras dessesagricultores. Requereu um Aparte o Vereador Damásio Cardoso de Farias, queparabenizou esta iniciativa, pois o campo é responsável por levar até a mesa de cadabrasileiro o alimento de cada dia. Disse, ainda, que é preciso haver mais investimentos naárea rural, seja através de cursos e minicursos. Solicitou um Aparte o Vereador BrunoRafael Ferreira dos Santos, que parabenizou esta causa defendida pela Vereadora MariaNelma Carvalho da Costa e que também comunga desta mesma ideia. Passou a fazeruso da palavra o Vereador Alcindo de Melo Correia, que também disse ser da bancaruralista. Em seguida, resumidamente, fez a leitura de seu Requerimento e parabenizoutodos os Requerimentos apresentados nesta manhã. Com a palavra o Vereador DamásioCardoso de Farias, que fez a leitura de seus dois Requerimentos apresentados nestamanhã. Sobre o Requerimento de número 221/2021, que pede a urbanização da rotatóriaque liga a BR 424 aos Bairros da Boa Vista e Francisco Simão dos Santos Figueira, poiseste espaço é utilizado pela população para a prática de atividade física. Com a palavra oVereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que parabenizou o programa“Carga Total", e espera que a zona rural também seja atendida. Neste momento assumiua Presidência o Vereador Matheus Santos Martins de Araújo. Da Tribuna da Câmarapassou a fazer uso da palavra o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), queagradeceu ao Deputado Federal Felipe Carreras por disponibilizar verba para aconstrução de uma quadra poliesportiva na Comunidade do Castainho, em parceria com aempresa Ferreira Costa e o programa “Love Futebol". Sobre seu Requerimento, disse que
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este pedido destina-se a oferecer cursos para que os cidadãos de Garanhuns possam se
qualificar para trabalhar na empresa Masterboi. Requereu um Aparte a Vereadora Maria
Nelma Carvalho da Costa, que parabenizou esta iniciativa, pois com esta qualificação os
trabalhadores terão mais chances de conseguirem um empregonesta empresa. Solicitou
um Aparte o Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), onde destacou
que esta empresa vai gerar emprego e renda para o nosso Município. Por fim,
parabenizou esta iniciativa. Foi concedido um Aparte para o Vereador Bruno Rafael
Ferreira dos Santos, que também parabenizou esta iniciativa. Disse que esta qualificação
e de fundamental importância para que os trabalhadores almejem um emprego.
Prosseguindo, o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino) agradeceu os
Apartes de seus colegas Vereadores e conta com o apoio de todos os Vereadores e
Vereadoras. Colocados em votação os Requerimentos foram todos aprovados por
unanimidade. Logo em seguida, passou o Primeiro Secretário a fazer a leitura das
seguintes Redações Finais: Projeto de Lei nº 036/2021, da Vereadora Darliane Mendes
Rodrigues Lira, que institui o Sistema “A Mulher na política", dispondo sobre medidas de
incentivo à participação da mulher na atividade política e dá outras providências.
Colocada em votação, sem discussões, a Redação Final foi aprovada por unanimidade.
GRANDE EXPEDIENTE: Franqueada a palavra pelo Senhor Presidente, passou a fazer
uso da palavra a Vereadora Magda Alves de Melo que, saudou a todos os Vereadores,
Vereadoras, público presente e on-Iine. Da Tribuna da Câmara, a Vereadora Magda Alves
de Melo falou na urgência da recuperação das ruas, estradas, pontes e bueiros
danificados pelas fortes chuvas que caíram nestes últimos dias em nossa cidade e na
área rural. Por fim, a Vereadora Magda Alves de Melo agradeceu a todos pela atenção.
Da Tribuna da Câmara passou a fazer uso da palavra o Vereador Matheus Santos Martins
de Araújo saudou a todos e agradeceu ao Deputado Federal Felipe Carreras pela
disponibilização de verba parlamentar para o nosso Município no valor de R$
17.000.000,00. Informou que trabalha em benefício de toda a comunidade de Garanhuns,
seja área urbana ou rural. Disse que já apresentou diversos Requerimentos nesta Casa,
como a ampliação do horário de funcionamentos de bares, restaurantes e academias;
restauração do ponto turístico “Cristo do Magano", entre outros. Por fim, agradeceu a
todos pela atenção. Da Tribuna da Câmara passou a fazer uso da palavra a Vereadora
Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), que lamentou a morte de seu amigo,
Professor Rodrigo Freitas, mais uma vítima da covid—19. Disse que estamos vivendo
tempos difíceis, mas que tudo será superado. Lamentou, ainda, a retirada de direitºs
trabalhistas durante o Governo do atual Presidente da República. Informou, também, que
os servidores públicos municipais não têm aumento real há mais de vinte anos. Destacou
a capacidade do turismo de nossa Cidade. Por isso, apresentou projeto de lei no sentido
de desenvolver ainda mais este setor. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da
palavra o Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho onde informou que é dever do
Poder Legislativo fiscalizar também os Secretários Municipais. Ressaltou que o Poder
Executivo Municipal não respondeu a inúmeros pedidos de informações que foram feitos
pelo seu gabinete. Disse, ainda, que o Portal da Transparência está desatualizado.
Informou que apresentou nesta Casa Requerimento no sentido de se criar um auxílio para
os músicos de Garanhuns, pois estão sem renda desde o inicio da pandemia. Nesse
momento assumiu a Primeira Secretaria a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany
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das Manas). Com a palaVra, da Tribuna da Câmara, Luiz Roldão Sobrinho Segundo(Luizinho Roldão), onde informou que a gestão passada deixou uma dívida de R$ 110milhões. Então, disse que fica difícil iniciar uma gestão com tantas dividas. Salientou queé preciso trabalhar muito em prol do povo de Garanhuns. Ressaltou, também, que todapavimentação seja drenagem para uma maior durabilidade dessas obras. Por tim,agradeceu a atenção de todos. Em seguida, a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fanydas Manas) fez a leitura do seguinte oficio: Ofício nº 0267/2021, da Prefeitura Municipalde Garanhuns, que encaminha a este Poder Legislativo os Projetos de Lei nº 005/2021,que altera dispositivos da Lei Ordinária Municipal nº 03891, de 09 de abril de 2013, quereestrutura o Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município deGaranhuns/PE—IPSG, e dá outras providências; nº 006/2021, que dispõe sobre a outorgaonerosa do direito de construir e regularização de construções não licenciadas noMunicípio de Garanhuns, e dá outras providências; nº 007/2021, que trata de doaçãomodal , com encargos de imóvel que especifica a Autarquia de Ensino Superior deGaranhuns-AESGA, e dá outras providências e nº 008/2021, que reestrutura o ConselhoMunicipal de Turismo-COMTUR, e dá outras providências. As mensagens, com osProjetos foram encaminhados para as Comissões competentes. Neste momento, assumiua 2a Secretaria o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo (Luizinho Roldão). Da Tribunada Câmara, passou a fazer uso da palavra o Vereador Gerson José de Carvalho SouzaFilho que lamentou a morte da Senhora Cláudia Nayara Melo. Ressaltou que as forteschuvas causaram muitos danos em nossa Cidade. Destacou, ainda, que o GovernoMunicipal precisa agir urgente para reparar os danos causados por esse forte temporal.Com a palavra o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que lamentou mais um"pedido de vista" de seus projetos, mas espera que, na próxima reunião, esses mesmosprojetos possam ser discutidos e votados, pois são projetos de extrema importância.Requereu um Aparte o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que disse daimportância desses projetos, mas que a Secretaria Municipal de Saúde está seguindo asorientações da Secretaria Estadual de Saúde e do Ministério da Saúde. Prosseguindo, oVereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos agradeceu as palavras do Vereador LuizRoldão Sobrinho Segundo e disse ainda, que os seus projetos são muito bons, mas queespera a aprovação deles. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra oVereador Thiago Paes Espíndola, que saudou a todos e criticou a atuação do SupremoTribunal Federal perante o Governo Federal. Criticou, também, os componentes da CPI,informando que os mesmos estão envolvidos em diversos processos na justiça. Parafinalizar seu discurso, o Vereador Thiago Paes Espíndola agradeceu a todos pelaatenção. Passou a fazer uso da palavra o Vereador Matheus Santos Martins de Araújo,que saudou a todos. Em seguida, parabenizou o Governo Estadual pela belissima ação,através de solicitação feita pelos Deputados Estaduais Fabricio Feraz, Clóvis Paiva eClaudiano Martins, com relação a tornar essencial a vaquejada e as feiras agropecuárias.Por fim, disse que está muito feliz com esta atitude do Governo Estadual, pois asvaquejadas e feiras agropecuárias geram emprego e renda. Não havendo mais nenhumVereador inscrito, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e informou que apróxima Reunião acontecerá no dia doze (12) de maio do corrente ano. Nada maishavendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente Reunião em nome de Deus,
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determinando em seguida a lavratura da Ata que depois de lida e achada conforme, vaiassinada pela Comissão Executiva da Câmara Municipal de Garanhuns.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.

SE ALD O IGUES ALBINO
Presidente
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1ª Secretária em Exercício
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2ª Secretária
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